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1. Un preg del ple de hui, sempre 
m’agra destacar algo i bueno el 
acalde, al inici de tot este ple a 
dit, presentar  mocions per a 
que te la voten en contra, a 
donat a entendre que presentem 
mocions per que nos la voten en 
contra, no en este cas era al 
partit popular pero no creguem 
que es una frase d’un alcalde de 
Riba-roja, o sea, no crec que 
siga la altura de un alcalde, ho 
dic mes que res per si lha fet a 
consciencia de dir, presentar 
una mocio pa que te la voten en 
contra evidentment desde un 
partit politic creguem que no, 
porque no ho fa.  

1. Com a preguntes, estem esperant el ple del pressupost en 
este cas el desglose del presupost de personal, ja ho varem 
comentar i a nosaltres no ens a arribat el correu. No se si 
haura sigue una errata o si es que enca no ens ha arribat 
pero deberes que enca no, enca no nos ha arribat i res mes.  
2. Se sap algo de les ajudes dels celiacos 
3. Perque el concert de Vasco Vasilet (el violinista) es gratuit 
i el teatre de angles que s’han oferit en les escoles de la 
població se esta cobrant dos euros als estudiants?  
4.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

1. L’any passat es va fer 
desde el club de triatló i 
del club de Ribapeu es va 
participar en fer batides 
per a arreplegar el fem de 
les montantes, estem 
parlant de repoblar pero 
em sembla que tambe eh i 
haura que fomentar este 
tipo de activitats perque 
cuant estem plantant 
arbres i soc testic de aixo, 
tenim les montanyes 
plenes de fem, per tant, 
esta be que repoblem pero 
també que repleguem lo 
que es nostre, per lo tant 
uns regidors competents 
que s’esforcen en 
fomentar este tipo de 
activitats 

 
1. Preguntamos en el pleno de Septiembre o de 
octubre si habían instalado los desfilibradores en este 
edificio y en la Botaia, se me contesto por parte de la 
concejalia de sanidad se me contesta que en la 
actualidad hay en el pabellón, hay en el campo de 
fútbol, hay en el centro de la malla, etc.. y que esta en 
estudio lo de los centros educativos. Pero mi pregunta 
es hay desfilibradores en este edificio y en la botaia?  



 

 
 
 
 
 
 
 
 

 1. Una pregunta consulta, informació al 
regidor de personal, me han comentat que se 
ha convocat o se ha fet una junta de 
seguretat de prevenció de risc laboral, i 
pareix ser que dels tres delegats que hi 
havien i tres suplents tots son del mateix 
sindicat. Alguna explicació al respecte? 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

  
 
 
 

1. En la moción de su grupo municipal que ha presentado 
usted mismo reconoce que se realizaban un acto de 
carácter ideológico de presentación de libros por parte 
de la Ezquerra republicana. Concretamente se 
presentaban unos libros que la propia Esquerra 
Republicana titulaba como Llibres contra la represió. 
Concretamente se presentaron los libros, “Fins que 
siguen lliures” y “Contes desde la prisó”.  Libros escritos 
por Oriol Junqueras. Condenado por el tribunal supremo, 
a 13 años de prisión por delitos de prisión y 
malversación. Repito condenado. Una obra que narra 
analiza y contextualiza el trasfondo que va determinar 
las decisiones de la participación del 20S, la celebración 
del referéndum ilegal y el desconcierto posterior a la 
programación de la republica. Todos estos actos ilegales, 
como se reconocen en la misma sentencia condenatoria 
para Oriol Junqueras. Así mismo el primero de los libros 
mencionados esta prorrogado por Raul Romeba, 
condenado a 12 años de prisión por sedición y 
malversación. Es por todo lo anteriormente expuesto que 
no se trata de unos libros de contenido ideológico, si no 
de una apología del independentismo catalán que ha 
llevado inexcusablemente a su autor a prisión. Siendo 
usted sabedor de todo lo anteriormente relatado, 
pregunto: 

Primera ‐ ¿Solicito usted el informe a los servicios jurídicos de 
este ayuntamiento sobre los contenidos que se habían 
anunciado y su actuación al marco constitucional y del estado de 
autonomía que usted como alcalde juró defender? 



 

¿Se aseguro de que los contratantes del servicio esquerra 
republicana en este caso fueran conocedores de que en un 
edificio de este ayuntamiento no se puede hacer apología del 
delito, utilizar símbolos anticonstitucionales ni lanzar mensajes 
contra la constitución el estatuto de autonomía o el 
ordenamiento jurídico establecido?  
¿Quién era responsable de la seguridad y de velar por el orden 
en el interior de la sala del Castillo?  
¿Traslado usted a los responsables en el caso de que la 
seguridad fuera encargada a la policia local instrucciones 
concretas sobre el proceder con los asistentes? 
¿Me puede remitir la ordenanza de que sea la policia local la que 
deba de encargarse de la seguridad en actos privados en 
edificios municipales?  
¿Se traslado a la policía local instrucciones expresas de no 
permitir simbología inconstitucional o no reconocida en nuestro 
estatuto de autonomía en el interior de las dependencias 
municipales? 
¿Es usted conocedor de que en dicho acto se produjeron 
proclamas contrarias a la constitución española, al estatuto de 
autonomía y al ordenamiento jurídico vigente? 
¿Es usted conocedor de que se procedió al  expulsión del interior 
de la sala de un asistente del evento por portar una real 
senyera? 
¿Puede usted entregar a esta concejal solicitante tanto el 
informe de la policia local como las actas de los agentes que 
dieron coberturas al evento?  
¿Siendo conocedor de que el acto por el contenido del mismo 
podía provocar tensiones innecesarias y alarmismo social entre 
los habitantes de Ribarroja no valoro la suspensión del acto por 
motivos de seguridad en pro de la convivencia de los ciudadanos 
de este municipio? 

 
 

 
 


